

[Detail Actualité](#)

9 mars 2014 - 10 : 03



21/05/2010

## **La Halte canine recherche des familles d'accueil**

Solidarité / Proximité

**Un projet de halte canine est en cours de concrétisation à Brest. Son objectif : permettre aux personnes en situation de précarité de confier leur animal de compagnie à des accueillants bénévoles, le temps d'une hospitalisation.**

La halte canine brestoise est un « dispositif novateur en France » porté par le CCAS, la halte-accueil Frédéric-Ozanam, le service social du CHU et le service santé de la Ville. Le projet veut apporter une réponse au problème de la garde des chiens pour les personnes en situation de grande précarité ou sans domicile.

L'objectif est de faire garder ces animaux par des bénévoles dans la halte-accueil canine lors d'une hospitalisation du maître de l'animal. Pour mener à bien ce projet, le CCAS de Brest recherche des bénévoles pour s'impliquer dans cette expérience innovante qui devrait durer une année.

Rens. : 02 98 00 83 13 ou 06 31 16 90 44